



Diocèse d'Autun

Paroisse du Bon Samaritain

Saint-Rémy, le 13 novembre 2023

REFECTION PEINTURES INTERIEURES DE L'EGLISE DE VARENNES

DEBUT DES TRAVAUX

Les peintures interieures de l'église de Varennes datent de plusieurs dizaines d'années.

Pendant ces temps, divers incidents de structures, toitures, vitraux ont provoqué des infiltrations d'eau causant traces de coulures, fissures et décollements d'enduit.

Les différentes origines de ces désordres ont été progressivement résolues par la commune via les services municipaux et des entreprises compétentes au niveau principalement des toitures, cheneaux et protection des vitraux.

Un test d'humidité sur l'ensemble des surfaces intérieures a été réalisé en janvier 2023.

Celui-ci n'a révélé que des traces humides au voisinages des vitraux qui n'étaient pas encore protégés à ce moment.

La donation du syndicat agricole et une participation du diocèse, ainsi qu'une bonne entente entre ces 2 entités et l'entreprise de peinture donnent aujourd'hui la possibilité d'effectuer ces travaux d'embellissements qui ont débuté le 13 novembre 2023.

Juste avant, de nombreux bénévoles sont venus débarasser la totalité du mobilier et ornements liturgiques.

Puis une consultation sur 3 familles de couleurs proposée au habitants de Varennes a permis en grande majorité de s'orienter sur un couple de teintes ocres avec un contraste plus prononcé suite à de nombreuses observations.

La présence d'une nacelle donnera l'occasion de remplacer l'ensemble de l'éclairage intérieur par une solution leds davantage performante et économique.

Ces travaux dureront jusqu'au mois de janvier 2024. Ils ne permettront malheureusement pas la célébration de la messe de Noël mais, il faut l'espérer, une messe d'inauguration par l'évêque Monseigneur Rivière dans une église rénovée, joyeuse et lumineuse.

